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Santa Eulalia de Mérida fue una cristiana 
a la que martirizaron cuando tenía 13 años, es decir,  
a la que torturaron, hicieron sufrir y mataron
en la antigua ciudad de Emerita Augusta
por orden del emperador romano Diocleciano.

En la actualidad, 
Santa Eulalia es alcaldesa perpetua de Mérida
y es la patrona de la ciudad.

Santa Eulalia sale en procesión los días 9 y 10 de diciembre
y se realizan varias actividades en su honor.
Aquí os dejamos las actividades que se harán este año,
en honor a Santa Eulalia y con motivo de la Navidad.

En el calendario, 
pincha en el día que te interese 
para ver las actividades que habrá ese día.
Al final de cada día encontrarás un pequeño calendario,
pincha sobre él, para volver al calendario general.
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Actividades

Noviembre 2022

Lunes Martes Miércoles Jueves Viernes Sábado Domingo

Diciembre 2022

Enero 2023

Perpetua: para siempre.

Patrona: defensora y 
protectora de la ciudad.

Lunes Martes Miércoles Jueves Viernes Sábado Domingo

Lunes Martes Miércoles Jueves Viernes Sábado Domingo

Mérida, Territorio de Igualdad

Si alguien te toca con intenciones sexuales sin tu permiso,
no lo permitas y pide ayuda.

Tolerancia Cero a las agresiones sexistas.
No permitas ninguna agresión sexual.

Respeta su decisión y acepta el NO por respuesta.

Muévete con seguridad y libertad.
Sin permiso es agresión.

Ligar no es acosar.

Si te encuentras en una situación incómoda o insegura, llama a:

Por unas fiestas sin agresiones sexistas
#MéridaEnIgualdad

Ofrece ayuda cuando veas situaciones de acoso.
No seas cómplice.

091 - Teléfono de la Policía Nacional

092 - Teléfono de la Policía Local

112  - Teléfono de Emergencias



Actividades

24 de Noviembre 
A las 6 y media de la tarde
Los jueves te cuento.
En el Rincón de los Cuentos 
del Centro Cultural Alcazaba.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

Además, podrás ver la película “Godland” 
del Festival de cine inédito número 17,
en los Cines Victoria.
Esta actividad la organiza 
la Asociación Cultural Cine Club Forum.

A las 7 de la tarde
Encendido de la iluminación navideña
en la Plaza de España.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

De 8 a 8 y media de la tarde
Batucada Navideña 
de los Danzarines Emeritenses
en la Plaza de España y alrededores.
Esta actividad la organiza 
el Ayuntamiento de Mérida.

A las 8 y media de la tarde
Se podrá disfrutar de nuevo del espectáculo de luces
en la Plaza de España.

Y se hará un homenaje a “Pepe de Lucía”
por su trayectoria artística y profesional
en el Teatro María Luisa,
en el primer Festival Flamenco Universal
de Mérida 2022.

Y a continuación , a las 9 de la noche,
se podrá disfrutar del espectáculo Arcángel.
Estas actividades las organiza 
el Ayuntamiento de Mérida.

A las 9 de la noche
Podrás ver las películas “Arquitectura emocional 1959” 
y “Crónica de un amor efímero”
del Festival de cine inédito número 17,
en los Cines Victoria.
Esta actividad la organiza 
la Asociación Cultural Cine Club Forum.

25 de Noviembre
A las 7 de la tarde
Podrás ver las películas “Arquitectura emocional 1959” 
y “Crónica de un amor efímero”
del Festival de cine inédito número 17,
en los Cines Victoria.
Esta actividad la organiza 
la Asociación Cultural Cine Club Forum.

A las 9 de la noche
Actuará el famoso cantaor Israel Fernández,
en el Teatro María Luisa,
en el primer Festival Flamenco Universal
de Mérida 2022.
Le acompañará tocando la guitarra Diego del Morao.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

A las 9 y media de la noche
Podrás ver una película sorpresa 
en los Cines Victoria
para terminar el Festival de cine inédito número 17.
Esta actividad la organiza 
la Asociación Cultural Cine Club Forum.

26 de Noviembre
Durante todo el día
Convivencia vecinal para celebrar las fiestas de San Andrés
en la Pista deportiva de San Andrés.
Una convivencia es un espacio de encuentro 
en el que las personas comparten comida, bebida... 
charlan y se divierten.
Esta actividad la organiza 
la Asociación de Vecinos de San Andrés 
y colabora el Ayuntamiento de Mérida.

A las 12 de la mañana
Comida Carnavalesca 
Premios Turuta de Oro número 20
y actuación de “Los Sumisos”
de Antonio Martínez Ares,
en el Teatro María Luisa.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

A las 6 de la tarde
Zambombada Navideña “Coro Algazara”. 
Muchas personas tocarán la zambomba 
en la Plaza de España.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

A las 6 y media de la tarde
Zambombada Navideña “Coro Algazara”. 
Muchas personas tocarán la zambomba 
en el Antiguo Mercado de Calatrava 
(Calle Félix Valverde Lillo).
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

A las 7 de la tarde
Zambombada Navideña “Coro Algazara”. 
Muchas personas tocarán la zambomba 
en la Puerta de la Villa.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

Y concierto solidario número 9 “Santa Cecilia”
realizado por la Banda de Cornetas y Tambores
de la Asociación Juvenil OJE,
en el Salón de Actos del Círculo Emeritense (Casino).
Santa Cecilia es la patrona de la música.
Esta actividad la organiza 
la Organización Juvenil Española (O.J.E.).

A las 9 de la noche
Actuará la cantaora de flamenco Mayte Martín
en el Teatro María Luisa,
en el primer Festival Flamenco Universal
de Mérida 2022.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

27 de Noviembre

Desde las 10 de la mañana a las 2 de la tarde
Carrera “Corre por la Mártir”.
Esta carrera se organiza en honor a Santa Eulalia
recordando con su nombre que fue martirizada.
Con este, ya serán 10 los años que se celebre esta carrera.
La carrera empezará 
entre las 10 menos cuarto y las 10 de la mañana
en la Ermita de Perales,
que está en el pueblo de Arroyo de San Serván.
Pero quedaremos a las 9 menos cuarto 
en la Basílica de Santa Eulalia de Mérida
y saldremos en autobús para allá 
a las 9 de la mañana.
Esta actividad la organiza el Club de Atletismo Mitreo.

A las 9 de la noche
Actuará Farruquito y compañía
en el Teatro María Luisa.
Con esta actuación terminará
el primer Festival Flamenco Universal
de Mérida 2022.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

28 de Noviembre
A las 7 y media de la tarde
En Nuestra Memoria. 
Homenaje a quienes nos cuidaron durante la Pandemia,
en el Centro Cultural Alcazaba.
Esta actividad la organiza 
la Federación de Asociaciones 
de Vecinos Augusta Emérita.
Y paga los gastos 
el Ayuntamiento de Mérida.

30 de Noviembre
Es el día Mundial contra la Pena de Muerte
y para recordarlo, se iluminará de color amarillo,
la Muralla y el Punte Romano.
Esta actividad la organiza Amnistía Internacional.

A las 7 de la tarde
Gala poético musical,
en el Centro Cultural Alcazaba.
Actuarán diferentes artistas y coros
y varias personas recitarán poesía.
Todo el dinero que se consiga reunir 
se donará a la Asociación Oncológica Extremeña.
Esta actividad la organizan 
Amigos de José María del Álamo
y la Asociación Oncológica Extremeña.
Paga los gastos el Ayuntamiento de Mérida.

A las 8 de la tarde
Procesión de San Andrés,
en el barrio de San Andrés.
Esta actividad la organiza la Parroquia de San Andrés.
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Batucada: Música popular 
típica de Brasil, parecida 
a la samba.

Homenaje: Actos que se 
hacen en honor de una 
persona.

Volver a Calendario

Homenaje: Actos que se 
hacen en honor de una o 
varias personas.



Actividades

Del 1 al 15 de Diciembre
Exposición de dibujos
del concurso de pintura escolar “Caminado con Eulalia”
en el Centro Cultural Alcazaba.
Esta actividad la organiza 
la Asociación de la Virgen y Mártir Santa Eulalia.
El Centro Cultural Alcazaba está abierto,
de lunes a viernes de 8 de la mañana a 3 de la tarde
y de 5 a 8 de la tarde.
Los sábados y los domingos está cerrado.

Del 1 al 31 de Diciembre
Exposición “Tradición Oral en Extremadura”
en la Biblioteca Pública del Estado “Jesús Delgado Valhondo”.
En esta exposición se mostrarán 
algunas de nuestras expresiones populares.
Esta actividad la organiza 
la Asociación Cultural EsMérARTE.
Y colabora el Ayuntamiento de Mérida.

1 de Diciembre
Es el día Mundial del Sida
y para recordarlo, se iluminarán de color rojo, 
el Puente Romano de Mérida 
y la Plaza de las Méridas del Mundo.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

A las 6 y media de la tarde
Los jueves te cuento.
En el Rincón de los Cuentos 
del Centro Cultural Alcazaba.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

Del 2 de Diciembre al 8 de Enero
Mercado Navideño con 20 puestos de artesanía, 
talleres y actividades infantiles, 
actuaciones musicales, 
la visita de Papá Noel y los Pajes de los Reyes Magos, 
atracciones infantiles y pista de hielo 
en el Parque López de Ayala.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

Del 2 al 11 de Diciembre 
La Asociación Oncológica Extremeña
colocará una caseta solidaria navideña, 
en el Parque López de Ayala.
El dinero que se consiga reunir 
será para continuar con su labor 
de acompañamiento y asistencia a enfermos de cáncer.

Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

2 de Diciembre
Es el día internacional de las personas con discapacidad 
De 4 a 8 de la tarde
habrá actividades en la Plaza de España.
Las actividades las organiza 
la Plataforma del Voluntariado de Mérida.

A las 6 de la tarde
Zambombada Navideña “Coro Algazara”. 
Muchas personas tocarán la zambomba 
en el Arco de Trajano.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

A las 6 y media de la tarde
Zambombada Navideña “Coro Algazara”. 
Muchas personas tocarán la zambomba 
en la Puerta del Teatro María Luisa.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

A las 7 de la tarde
Zambombada Navideña “Coro Algazara”. 
Muchas personas tocarán la zambomba 
en el Mercado de Navidad, 
que está en el Parque López de Ayala.
Esta actividad la organiza 
el Ayuntamiento de Mérida.

A las 8 y media de la tarde
Concierto del Duende Josele 
y la Familia Indómita
en la Sala Trajano, 
que está en la calle Muza, número 50.
Esta actividad la organiza Cemart.

3 de Diciembre

A las 12 de la mañana
IO SATVRNALIA
Representación de cómo celebraban la Navidad
los antepasados romanos
en el Museo Abierto de Mérida.
Esta actividad la organiza la Asociación Emérita Antiqva.

A la 1 de la tarde
Convivencia solidaria, 
en el exterior del Centro Cultural de La Antigua.
Una convivencia es un espacio de encuentro 
en el que las personas comparten comida, bebida... 
charlan y se divierten.
Habrá una tómbola benéfica, sorteos, música 
y ambiente navideño y Paje Real.
Todo el dinero que se consiga en esta actividad 
se donará a Cáritas, es decir, se dará a Cáritas,
para que sigan ayudando a las personas que más lo necesitan.
Esta actividad la organiza la Hermandad de Jesús de la Humildad,
María Santísima de las Lágrimas y Santa Ángela de la Cruz.

A las 8 de la tarde
Actuación de “Falete”
en el Palacio de Congresos y Exposiciones.

5 de Diciembre
A partir de las 5 de la tarde
Concentración del Voluntariado Emeritense 
en la Plaza de España,
para celebrar el Día Internacional del Voluntariado.
Con estos actos se quiere mostrar y agradecer 
el trabajo que realizan todas aquellas personas 
que de forma voluntaria y sin pedir nada a cambio 
ayudan cada día a las personas que más lo necesitan.
Esta actividad la organiza 
la Plataforma del Voluntariado de Mérida.

6 de Diciembre
A las 12 y media de la mañana
Cuentos y divertimento con Coco
en la Plaza de las Méridas del Mundo.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

A la 1 de la tarde
Pregón de Santa Eulalia
realizado por José María Álvarez Martínez
en la Basílica de Santa Eulalia.
Participará la Banda de Música 
de Mérida-Badajoz.
Esta actividad la organiza la Asociación de la Virgen 
y Mártir Santa Eulalia.

A las 2 de la tarde
Pitarra Popular y Migas
en la Plaza de San Juan 
(Rambla de la Mártir Santa Eulalia).
Esta actividad la organiza la Asociación de la Virgen 
y Mártir Santa Eulalia.

Además, podrás disfrutar 
del Concierto Swing Ton Ni Song
en la Plaza de España.

Pregón: discurso con el 
que se da comienzo a una 
fiesta o una celebración 
y se invita a participar en 
ella.

8 de Diciembre
A las 12 y media de la mañana
Cuentos y divertimento con Coco
en la Plaza de España.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

De 6 a 8 de la tarde
Besamanos solidario 
a María Santísima de las Lágrimas,
en el que se recogerán alimentos
para las personas que más lo necesitan
en la Parroquia de San Juan Bautista 
y María Auxiliadora.
Esta actividad la organiza 
la Hermandad de Jesús de la Humildad,
María Santísima de las Lágrimas 
y Santa Ángela de la Cruz.

A las 8 y media de la tarde
Concierto de clarinete y piano.
Diego Micó tocará el clarinete
y Samuel Tirado el piano,
en la Concatedral de Santa María.
Esta actividad la organizan 
Grupo Ciudades Patrimonio de la Humanidad 
y el Ayuntamiento de Mérida.

Besamanos: ceremonia 
en la que las personas 
van a besar la mano a la 
Virgen.

9 de Diciembre
A las 11 de la mañana
Peregrinación en honor de la Mártir Santa Eulalia.
Esta peregrinación representa el camino 
que realizó la mártir Santa Eulalia
desde la Ermita de Perales en Arroyo de San Serván 
hasta Emerita Augusta.
Esta actividad la organiza 
la Asociación de Peregrinos de la Mártir Santa Eulalia.

A las 6 de la tarde
Espectáculo “The Survival League”
en el Auditorio Siete Sillas.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

A las 8 de la tarde
Zambombada Navideña “Al son del cajón”. 
Muchas personas tocarán la zambomba 
en la Plaza de España.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

A las 8 y media de la tarde
Zambombada Navideña “Al son del cajón”. 
Muchas personas tocarán la zambomba 
en el Arco de Trajano.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

Y procesión de la Mártir Santa Eulalia
acompañada por la Banda de Música de Mérida.
La procesión comenzará en la Basílica de Santa Eulalia
y pasará por:

•  la Rambla de la Mártir Santa Eulalia,
•  Puerta de la Villa, 
•  Calle Berzocana,
•  Calle San José, 
•  Calle Sagasta, 
•  Calle Romero Leal,
•  Plaza del Rastro, 
•  Calle Cava, 
•  Plaza de Roma, 
•  Calle El Puente, 
•  Plaza de España 

y terminará en la Concatedral de Santa María.
Esta actividad la organiza la Asociación de la Virgen 
y Mártir Santa Eulalia.

A las 9 de la noche
Zambombada Navideña “Al son del cajón”. 
Muchas personas tocarán la zambomba 
en el Mercado de Navidad, 
que está en el Parque López de Ayala.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

A las 11 de la noche
Fuegos artificiales en honor a la Mártir Santa Eulalia
en el Puente Romano 
y en la Rotonda de la Loba Capitolina.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

10 de Diciembre
A las 11 y cuarto de la mañana
Procesión de la Mártir Santa Eulalia
acompañada por la Banda de Música de Mérida.
La procesión comenzará en la Concatedral de Santa María,
y pasará por:

•  la Plaza de España, 
•  Calle Santa Eulalia,
•  Puerta de la Villa, 
•  Rambla de la Mártir Santa Eulalia,
•  Avenida de Extremadura

y terminará en la Basílica de Santa Eulalia.

Después de la procesión, 
se celebrará misa
presidida por el Arzobispo de Mérida - Badajoz,
Don Celso Moraga Iruzubieta.
Esta actividad la organiza 
la Asociación de la Virgen y Mártir Santa Eulalia.

A las 7 y media de la tarde
Representación de Teatro “Burundanga”
que realizará la Compañía Teatro Kumen
en el Centro Cultural Nueva Ciudad.
Esta actividad la organiza ESCENAMATEUR
y colabora el Ayuntamiento de Mérida.
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Pitarra: vino que se hace 
de forma casera en las 
bodegas familiares.

Del 15 al 18 de Diciembre 
Podrás acercarte a la Caseta Solidaria Navideña 
que la Federación Extremeña de Asociaciones 
de Personas con Experiencia en Salud Mental y Familiares
también conocida como FEAFES, 
tendrá en Parque López de Ayala.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

15 de Diciembre
A las 11 de la mañana
Gala Navideña de los Mayores
en el Centro Cultural Alcazaba.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.
Y participan los Hogares de Mayores Reyes Huertas, 
Trajano, Calvario, Zona Sur y Proyecto Lazos.

A las 6 y media de la tarde
Los jueves te cuento.
En el Rincón de los Cuentos 
del Centro Cultural Alcazaba.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

4 de Diciembre
A las 11 de la mañana
Segundo Torneo de Fútbol
Ciudad de Mérida “Capacitados” Filmaex,
en el Estadio Romano José Fouto.
Esta actividad la organiza Mérida Disport.
Paga los gastos el Ayuntamiento de Mérida.

Volver a Calendario



16 de Diciembre

A las 8 de la tarde
Qué festín, 
el Musical de los grandes musicales
en el Palacio de Congresos y Exposiciones.

Y Zambombada Navideña “Al son del cajón”. 
Muchas personas tocarán la zambomba 
en el Templo de Diana.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

A las 8 y media de la tarde
Zambombada Navideña “Al son del cajón”. 
Muchas personas tocarán la zambomba 
en la Plazoleta Pizarro.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

A las 9 de la noche
Zambombada Navideña “Al son del cajón”. 
Muchas personas tocarán la zambomba 
en el Mercado de Navidad, 
que está en el Parque López de Ayala.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

17 de Diciembre
A las 12 y media de la mañana
Pastorada Navideña,
Concurso de Villancicos
y se podrá comer migas,
en la Plaza de Santa María.
Esta actividad la organiza la Real Hermandad 
y Cofradía Infantil de Nuestro Padre Jesús de Medinaceli, 
Santísimo Cristo de las Injurias y Nuestra Señora del Rosario.

También podrás disfrutar del Festival de la Luz
de villancicos populares
en el Palacio de Congresos y Exposiciones.
En este festival participarán los grupos Scouts de Extremadura.
En esta actividad colabora el Ayuntamiento de Mérida.

A las 8 de la tarde
IO SATVRNALIA para personas adultas.
Representación de cómo celebraban la Navidad
los antepasados romanos
en el Museo Nacional de Arte Romano.
Esta actividad la organiza el Museo Nacional de Arte Romano.

A las 9 de la noche
Actuación “Ante todo mucha calma” de José Corbacho,
en el Centor Cultural Alcazaba.
En esta actividad colabora el Ayuntamiento de Mérida.

18 de Diciembre

A las 11 de la mañana
Belén Viviente San José
y concurso de migas extremeñas
junto a la Parroquia de San José.
Esta actividad la organiza la Cofradía de la Sagrada Cena
y Nuestra Señora del Patrocinio.

A las 12 de la mañana
Concierto MusaE. 
Música en los Museos Estatales.
Juan Matías tocará el acordeón
en el Museo Nacional de Arte Romano.
Esta actividad la organiza 
el Museo Nacional de Arte Romano,
que gestiona el Ministerio de Cultura y Deporte,
y está incluida en el Proyecto MusaE y AC/E.

A la 1 de la tarde
Actuación de la Banda de Música de Mérida
en la Plaza de España.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

Y sorteo en el Centro Cultural Alcazaba 
del orden en el que participarán las agrupaciones 
en el Concurso de Carnaval de 2023.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

A las 6 de la tarde
Espectáculos “Raíces”
de la Asociación Mérida Flamenca
en el Palacio de Congresos y Exposiciones.
Esta actividad la organiza
la Asociación Mérida Flamenca
y el Ayuntamiento de Mérida.

Del 19 al 25 de Diciembre 
Podrás acercarte a la Caseta Solidaria Navideña 
que la Asociación Down Mérida 
tendrá en el Parque López de Ayala.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

19 de Diciembre

A las 6 de la tarde
Concierto de Navidad
en el Centro Cultural Alcazaba.
Esta actividad la organiza 
la Fundación de Estudios Romanos
y la Asociación de Amigos 
del Museo Nacional de Arte Romano
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21 de Diciembre

A las 8 de la tarde
Zambombada Navideña “Al son del cajón”. 
Muchas personas tocarán la zambomba 
en el antiguo Mercado de Calatrava,
que está en la Calle Félix Valverde Lillo.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

A las 8 y media de la tarde
Zambombada Navideña “Al son del cajón”. 
Muchas personas tocarán la zambomba 
en la Puerta de la Villa.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

A las 9 de la tarde
Zambombada Navideña “Al son del cajón”. 
Muchas personas tocarán la zambomba 
en el Mercado de Navidad, 
que está en el Parque López de Ayala.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida. Volver a Calendario

22 de Diciembre

A las 4 de la tarde
IO SATVRNALIA para los más pequeños.
Representación de cómo celebraban la Navidad
los antepasados romanos
en el Museo Nacional de Arte Romano.
Esta actividad la organiza 
el Museo Nacional de Arte Romano.

A las 7 de la tarde
Espectáculo 
del Tablao Flamenco “La Cantera”,
en el Templo de Diana.
Esta actividad la organiza 
el Ayuntamiento de Mérida.

A las 7 y media de la tarde
Gala entrega de premios “Luces al Corazón”
en el Centro Cultural Alcazaba.
Esta actividad la Federación de Asociaciones Vecinales. Volver a Calendario

Del 23 al 30 de Diciembre 

De 9 de la mañana a 2 de la tarde
Campamento urbano inclusivo
para niños y niñas de entre 6 y 12 años
en el Centro de Ocio Joven El Economato.

Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

23 de Diciembre

A las 5 de la tarde
Peque Chef.
Habrá clases de cocina para niños y niñas
en la Sala de Conferencias 
del Centro Cultural Alcazaba.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

A las 7 de la tarde
Concierto de “Raya Real”
en la Plaza de España.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida. Volver a Calendario

Del 26 al 31 de Diciembre 
Podrás acercarte a la Caseta Solidaria Navideña 
que tendrá Purogalgo
en Parque López de Ayala.

Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

26 de Diciembre

Durante todo el día
Cuarta Convivencia Solidaria Navideña de Nueva Ciudad
en la Plaza Gabriel y Galán.
Una convivencia es un espacio de encuentro 
en el que las personas comparten comida, bebida... 
charlan y se divierten.
Esta actividad la organiza 
la Asociación de Vecinos Nueva Ciudad
y colabora el Ayuntamiento de Mérida.

A las 12 de la mañana
Llegada del Paje Real
al Atrio de la Basílica de Santa Eulalia.
Esta actividad la organiza 
la Cofradía Ferroviaria del Descendimiento, 
Santísima Virgen de las Angustias 
y Nuestra Señora de la Esperanza.
Y colabora el Ayuntamiento de Mérida.

También se realizarán talleres infantiles de Navidad
en el local social de la barriada La Calzada.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

A las 5 de la tarde
Talleres de Navidad para niños y niñas
en el local social de la barriada de San Juan.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida. Volver a Calendario

27 de Diciembre

De 10 de la mañana a 1 de la tarde
Taller de Navidad
Actividades para jugar y aprender
relacionadas con la Navidad,
en la Biblioteca de la Zona Sur.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

A las 12 de la mañana
Talleres de Navidad para niños y niñas
en el local social 
de la barriada de Nuestra Señora de la Antigua.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

Y Juan Ramón Muñoz, conocido como JuanRa
y Eva la Farandulera
contarán cuentos de Navidad
en la Biblioteca Municipal Juan Pablo Forner.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

A las 6 y media de la tarde 
Cuentos de Navidad “Shinny: el duende de la Navidad”
dirigido por Yörik Artes Escénicas,
en el Rincón de los Cuentos
del Centro Cultural Alcazaba.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

A las 8 de la tarde
Actuación musical
de la Asociación Folklórica y Cultural 
Nuestra Señora de la Antigua
en la Plaza de Pontezuelas.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida. Volver a Calendario

28 de Diciembre

De 10 de la mañana a 1 de la tarde
Taller de Navidad
Actividades para jugar y aprender
relacionadas con la Navidad,
en la Biblioteca de la Zona Sur.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

A las 12 de la mañana
Talleres de Navidad para niños y niñas
en el local social de la barriada de San Andrés.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

Y Juan Ramón Muñoz, conocido como JuanRa
y Eva la Farandulera
contarán cuentos de Navidad
en la Biblioteca Municipal Juan Pablo Forner.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

A las 6 y media de la tarde 
Cuentos de Navidad “Shinny: el duende de la Navidad”
dirigido por Yörik Artes Escénicas,
en el Rincón de los Cuentos
del Centro Cultural Alcazaba.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida. Volver a Calendario



29 de Diciembre

De 10 de la mañana a 1 de la tarde
Taller de Navidad
Actividades para jugar y aprender
relacionadas con la Navidad,
en la Biblioteca de la Zona Sur.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

A las 12 de la mañana
Presentación del libro
“Alejandra y la pulsera del tiempo”,
de José Ramón Samada,
en la Biblioteca Municipal Juan Pablo Forner.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

Y talleres de Navidad para niños y niñas
en el local social de la barriada Plantonal de Vera.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

A las 5 de la tarde
Talleres de Navidad para niños y niñas
en el local social de la barriada Cañada Real.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

A las 6 de la tarde
Carrera de San Silvestre Mérida 2022.
La carrera empieza en la Avenida Juan Carlos I
y termina en la Torre de Mérida.
Esta actividad la organiza el Club de Atletismo Mérida.

A las 7 y media de la tarde
Actuación en la que se representarán trozos o partes
de algunas de las zarzuelas más importantes y conocidas,
en el Centro Cultural Nueva Ciudad.
Una zarzuela es una obra dramática y musical 
en la que se habla y se canta.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida. Volver a Calendario

30 de Diciembre

De 11 y media de la mañana a 1 de la tarde
Fiesta Infantil Fin de Año
en la Plaza de España.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

A las 12 de la mañana
Juan Ramón Muñoz, conocido como JuanRa
y Eva la Farandulera
contarán cuentos de Navidad
en la Biblioteca Municipal Juan Pablo Forner.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida..

A las 5 de la tarde
Talleres de Navidad para niños y niñas
en el local social de la barriada María Auxiliadora.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

A las 6 de la tarde
Espectáculo de magia “Forest tales”
dirigido por Patri Zenner: la dama mágica,
en el Centro Cultural Nueva Ciudad.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

A las 7 de la tarde
Ruta teatralizada “Historicum: 
un paseo por la historia de Mérida”.
Las rutas empezarán 
en la Plaza de las Méridas del Mundo.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

A las 10 de la noche
Gran fiesta pre-uvas,
para tomar por adelantado las 12 uvas de Nochevieja,
en la Plaza de España.
Antes de comernos las 12 uvas habrá actuaciones musicales.
Esta actividad la organiza Megastar FM
y paga los gastos el Ayuntamiento de Mérida. Volver a Calendario



Actividades

Del 2 al 4 de Enero

De 6 de la tarde a 9 de la noche
Estarán los carteros reales
en la Plaza de España
para recoger las cartas para los Reyes Magos
de todos los niños y niñas.
Esta actividad la organiza 
la Organización Juvenil Española
y paga los gastos el Ayuntamiento de Mérida.

Del 2 al 5 de Enero

De 9 de la mañana a 2 de la tarde
Campamento urbano inclusivo
para niños y niñas de entre 6 y 12 años
en el Centro de Ocio Joven El Economato.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

2 de Enero
A las 12 de la mañana
Talleres de Navidad para niños y niñas
en el Local Social de la barriada Zona Sur.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

A las 5 de la tarde
Talleres de Navidad para niños y niñas
en el Local Social de la barriada La Corchera.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

A las 8 de la tarde
Concierto de Año Nuevo de la Orquesta de Extremadura
en el Palacio de Congresos y Exposiciones.
Esta actividad la organiza 
la Fundación Orquesta de Extremadura
y el Ayuntamiento de Mérida.

3 de Enero
A las 12 de la mañana
Juan Ramón Muñoz, conocido como JuanRa
y Eva la Farandulera
contarán cuentos de Navidad
en la Biblioteca Municipal Juan Pablo Forner.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

Además, podrás disfrutar del Peque Chef.
Habrá clases de cocina para niños y niñas
en la Sala de Conferencias 
del Centro Cultural Alcazaba.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

Y de Talleres de Navidad para niños y niñas
en el Local Social de la barriada Nueva Ciudad.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

De 4 y media a 7 de la tarde
Actuación de Cantajuego ¡Viva mi planeta!
en el Palacio de Congresos y Exposiciones.
Paga los gastos el Ayuntamiento de Mérida.

4 de Enero 
A las 12 de la mañana
Juan Ramón Muñoz, conocido como JuanRa
y Eva la Farandulera
contarán cuentos de Navidad
en la Biblioteca Municipal Juan Pablo Forner.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

A las 7 de la tarde
Una noche en la ópera.
Actuación musical
en el Centro Cultural Alcazaba.

Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

5 de Enero
A las 12 de la mañana
Juan Ramón Muñoz, conocido como JuanRa
y Eva la Farandulera
contarán cuentos de Navidad
en la Biblioteca Municipal Juan Pablo Forner.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

Además, podrás disfrutar de Kelp Pop Rompe el Silencio ¡Baila!
Actuación musical del grupo One4all
en el Templo de Diana.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

A las 4 y media de la tarde
Cabalgata de los Reyes Magos,
que recorrerá las siguientes calles:

•  Calle Juan Antonio Díaz Pintiado.
•  Avenida Reina Sofía.
•  Tres Fuentes.
•  Avenida Juan Carlos I.
•  Avenida de Extremadura.
•  Calle Marquesa de Pinares.
•  Calle Ferrocarril.
•  Avenida José Fernández López.
•  Paseo de Roma.
•  Loba Capitolina.
•  Plaza del Rastro.

Cuando termine la cabalgata
los Reyes Magos saludarán 
desde el Balcón del Ayuntamiento
a todas las personas de la plaza.
En esta actividad colaboran
las asociaciones de la ciudad
y la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

6 de Enero
A las 8 y media de la tarde
Actuación del grupo musical
Derby Motoreta’s Burrito Kachimba.
en el Palacio de Congresos y Exposiciones.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

12 de Enero
A las 6 y media de la tarde
Los jueves te cuento.
En el Rincón de los Cuentos 
del Centro Cultural Alcazaba.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

A las 8 y media de la tarde
Actuación del Ballet de Kiev
con la obra “El lago de los cisnes”
en el Palacio de Congresos y Exposiciones. Volver a Calendario

Volver a Calendario

Volver a Calendario

Volver a Calendario

Volver a Calendario

Volver a Calendario



Mérida es inagotable
Vive y disfruta Mérida con todos los sentidos


